

Telefonía rural a la Zona Occidental



SALEN FAMILIARES. A bordo de un avión regular norteamericano, que periódicamente pasa por El Salvador, salieron con destino a Estados Unidos de América, tres hijas y cuatro nietos del

mandatario Ing. José Napoleón Duarte. No fue permitido el acceso a periodistas nacionales e internacionales. El viaje obedece a razones de seguridad, ya que han estado recibiendo amenazas.

Salen familiares de Duarte de país

El Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, envió hacia los Estados Unidos de América a los integrantes de su familia: mujeres y niños.

Así se informó ayer por la tarde, en fuentes extraoficiales, señalaron que ayer mismo, una de las hijas del mandatario estuvo a punto de ser secuestrada cuando se dirigía a la Universidad "Francisco Gavidia" en donde cursa la Licenciatura de Psicología.

Al consultar fuentes oficiales del Gobierno, principalmente del Ministerio de Comunicaciones, no se confirmó quiénes

viajaron de la familia del Presidente Duarte.

Las agencias de noticias internacionales han informado también en forma escueta, sobre la "movilización de Cherokees y elementos de seguridad en el Aeropuerto Militar de Ilopango, de donde despegó un avión del Gobierno de los Estados Unidos".

Al respecto la Associated Press, informa lo siguiente. "Urgente. Familiares del Presidente salvadoreño abandonaron el país, ante amenazas. Por Marcos Ale-

—Pasa a la página 49—

Ametrallan ambulancia y taxi dejando 3 heridos

Tres heridos resultaron al ser ametrallada una ambulancia de la Cruz Roja Salvadoreña y un taxi, que se dirigían de Textistepeque hacia Santa Ana.

Según informan fuentes castrenses, los vehículos fueron ametrallados como a eso de las 6:30 de la tarde del Domingo anterior, a la altura del caserío San Ja-

cinto, Cantón Cujucuy, carretera a Metapán.

Los heridos son: Ricardo Guzmán, socorrista que se conducía en la ambulancia; el menor Noé Antonio Navas, de 14 años de edad, quien era transportado en la ambulancia por fiebres altas y el taxista Rogelio

—Pasa a la página 39—



TELEFONIA. El coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, Gerente General de ANTEL, informa sobre la red de telefonía rural.

De Santa Ana

3 empleados capturados por robo en una fábrica

(Santa Ana). Hurto de productos lácteos cometido por empleados, descubrieron detectives de la SIC en la fábrica Diadema S.A. de esta ciudad con un valor de varios miles de colones. Como responsables han sido capturados los empleados Manuel Israel Portillo

Miranda, Rufino Antonio Bolaños Castillo y José Antonio Nájera Olla, quien se encargaba de vender los productos en las tiendas y supermercados.

La Sección de Investigación Policial consignó al

—Pasa a la página 38—

Técnico en Periodismo es una nueva carrera

La carrera Técnico en Periodismo que impartirá la Universidad Nueva San Salvador, pretende formar profesionales de desenvolverse en este medio.

La Facultad de Humanidades de este máximo centro de estudios, con tal objeto, se informó ayer, elaboró un estudio técnico sobre la necesidad de desarrollar una carrera que

contribuya con el mejoramiento del gremio periodístico del país, así como satisfacer la demanda de jóvenes que aspiren a prepararse en esta noble tarea.

Expresan los informantes, que el profesional que se pretende formar, es una persona que estará capaci-

—Pasa a la página 25—

El Plan de Telefonía Rural se iniciará pronto en la Zona Occidental del país.

Con él dispondrán de la red de telefonía las fincas, haciendas y comunidades reformadas y no reformadas.

Así lo expresó ayer el Gerente General de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, coronel e Ing. Mauricio Daniel Vides Casanova, al informar ampliamente sobre el trabajo que esa institución desarrolla con técnicos eminentemente nacionales, en todo el territorio nacional.

Los trabajadores de ANTEL, agregó,

como parte de nuestro pueblo y de su destino de progreso, seguiremos firmes en el desarrollo de más redes locales y rurales de telefonía, hasta completar al máximo las obras emprendidas en todas las zonas habitacionales de El Salvador.

Deseo informar también, señaló el coronel y Dr. Vides Casanova, que en el Occidente del país, partiendo de la zona rural de Sonsonate, pronto se dispondrá de una red de telefonía rural, amplificada a fincas, haciendas y comunidades reformadas y no reformadas, que siem-

—Pasa a la página 76—

Denuncian abusos de Defensa Civil en Cuscatancingo

Abuso de autoridad y prepotencia de la Defensa Civil han denunciado algunas personas residentes en Cuscatancingo.

Al respecto, los denunciantes, dijeron que el comandante y sus auxiliares han sembrado el terror, al amenazar con capturas injustas a los ciudadanos de esa población, al negarse entregarles dinero, que autoritariamente solicitan a la ciudadanía honrada.

Asimismo dijeron, que el último caso de abuso de au-

—Pasa a la página 25—

Cooperativismo inauguran en "La Esperanza"

Plan Piloto de Cooperativismo Penitenciario, se inauguró en el Penal "La Esperanza", con la colaboración del INSAFOCOOP. Informan voceros de dicha institución.

El evento, agregan, está organizado por la Dirección de Centros Penales, del Ministerio de Justicia, a cargo del Dr. Julio César Valdivieso y tendrá una duración de cuatro semanas.

El curso está dirigido a los reclusos del penal de "Mariona", como es conocido, con el fin de ayudarles a regenerar su conducta.

—Pasa a la página 39—



SATISFACCION. "Estamos satisfechos de nuestras gestiones para proyectos de co-inversión en El Salvador", expresa el señor Kevin Ku, de la misión comercial china que recientemente visitó el país. Le acompañan las intérpretes Lorena Rivera, derecha y Giovanna Arriaza.

Cinco implicados en un secuestro a jurado hoy

Para este día ha sido convocada la vista pública que conocerá del proceso instruido contra cinco implicados en el secuestro del industrial Miguel Antonio Barrientos.

El jurado se efectuará a partir de las nueve horas en el Juzgado Séptimo de lo Penal, en donde ha sido depurado el proceso y aparecerán en el banquillo de los acusados: Blanca Elena Barahona Barrientos, hija natural del plagiado; Oscar Armando Guerrero, Oscar Colindres Ramos, Francisco Humberto Mar-

teñez y Pedro Antonio Zavala Flores, quienes solicitaban dos millones de colones por el rescate.

Los hechos

Según consta en el proceso, el hecho ocurrió el 28 de Noviembre de 1983, cuando en horas de la tarde cuatro individuos fuertemente armados irrumpieron en la "Vidriera La Roca", propiedad del Sr. Miguel Antonio Barrientos, ubicada en la Avenida Cus-

—Pasa a la página 38—

INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Sociales.....	8-36
La Cámara.....	23
Platillos.....	23
Actualidades.....	25
Cartas a María.....	30
Hermano Pablo.....	30
Horóscopo.....	34
Deportes.....	50-55
Cómicos.....	56-58
Clasificados.....	60-72
Indicador.....	72
Cines.....	73-79



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

AFICHE DE CONGRESO. El Lic. José Hernández y Hernández, coordinador del II Congreso Centroamericano de Administración de Empresas, organizado por ASPAE, entrega a la señorita Ana Elisa Fortin Leiva, un reconocimiento por

triunfar con su diseño del Afiche a usar por dicho Congreso. Siete alumnos (sentados), de la Universidad José Matías Delgado, participaron en el concurso. Al fondo, de pie, integrantes de la Directiva de ASPAE y autoridades de la Universidad.